

Carnet de famille

Sont devenues **enfants de Dieu** par le baptême Elena et Romy Gaultier et Léa Millan le 22 septembre à St-Philippe-St-Jacques.

Nous avons dit **A-Dieu** à Thérèse Le Corre le 25 septembre à ND-du-Calvaire, Antoine Bazabas le 27 septembre à ND-du-Calvaire et Geneviève Verschave le 27 septembre à St-Philippe-St-Jacques.

Pèlerinage à Montligeon : 1^{er} et 2 novembre

Vous êtes en quête de réconfort, d'espérance et de paix ? Venez prier pour vos défunts et vous ressourcer à Montligeon (dans l'Orne en Normandie), sanctuaire mondial de prière pour les défunts.

La paroisse de Bagneux et sa fraternité Notre-Dame de Montligeon organise un « pèlerinage du Ciel » du **1^{er} au 2 novembre**. Départ en car vendredi matin, nuit sur place à Montligeon, et retour samedi fin de journée.

Contact et inscription : Françoise 07 84 80 83 52.

Denier de l'Eglise

Merci à ceux qui ont versé leur Denier de l'Église !

Pour rappel, la paroisse n'a pas d'autres ressources que les quêtes et dons. Et si la Ville s'occupe du "clos et du couvert" de St-Philippe-St-Jacques (murs, toiture et sécurité), qui lui appartient, tout le reste, en particulier Notre-Dame-du-Calvaire, est à notre charge.

Le Denier donne par ailleurs droit à un reçu fiscal, pour une déduction de 66 % dans l'impôt sur le revenu. Donc un don de 300 € ne vous coûte que 100 €...

<https://jedonneaudenier.org/>



Messes

MESSES DU DIMANCHE

* **Samedi soir**
NDC 18 h

* **Dimanche matin**
SPSJ 9 h 30
NDC 11 h

ADORATION DU SAINT-SACREMENT

SPSJ **jeudi de 19 h 30 à 20 h 30**, après la messe de 19 h
NDC **vendredi de 9 h 30 à 10 h** après la messe de 9 h

VÊPRES

Chaque **jeudi**, à 18 h 40, à St-Philippe-St-Jacques

CONFESSIONS

Chaque **vendredi**, de 17h à 19h, à St-Philippe-St-Jacques

MESSES DE SEMAINE

Lundi	SPSJ	19 h (nouvel horaire !)
Mardi	SPSJ	12 h 15
Mercredi	NDC	9 h (dans la crypte)
Jeudi	SPSJ	19 h
Vendredi	NDC	9 h (dans la crypte)
Samedi	SPSJ	9 h

Accueil paroissial : 1, place de l'église - 92320 Châtillon - Tel. 01 55 48 90 50

secretariat@paroissechatillon.com

<https://www.paroissechatillon.fr>

Page FB →



Église Saint-Philippe-Saint-Jacques (SPSJ) – place de la Libération

Église ND-du-Calvaire (NDC) - 2, av. de la Paix – ISSN 2491-3855

Espace Partage Saint-Michel (EPSM) – 15, rue Pierre Sémard



LE COURRIER

Bulletin d'information de la Paroisse de Châtillon

n° 753 – du 5 octobre au 18 octobre 2024
27^{ème} et 28^{ème} dimanches du Temps Ordinaire - Année B

Octobre, mois missionnaire et du rosaire

« Allez ! De toutes les nations, faites des disciples ! » (Mt 28,19)
Le mandat missionnaire est d'actualité avec la phase finale du parcours synodal sur la SYNODALITÉ qui se tient actuellement à Rome : COMMUNION – PARTICIPATION – MISSION.

En communion avec Thérèse de Lisieux, patronne des Missions, et la Vierge Marie, Notre-Dame du Rosaire, prions pour l'Assemblée Synodale, la Mission, les baptisés et tous les missionnaires consacrés pour l'annonce de la Parole de Dieu dans le monde entier. Mobilisons des ressources financières pour aider l'Église dans l'œuvre d'évangélisation.

Cette année, la Semaine Missionnaire Mondiale aura lieu du 13 au 20 octobre. Le pape François, dans son message, nous appelle tous à prendre une part active à la Mission: « ALLEZ ET INVITEZ TOUT LE MONDE A LA NOCE ! » (Mt 22,9)

Au cours de ce mois missionnaire, parlons et témoignons de Jésus-Christ dans nos différents milieux de vie. Essayons d'intensifier notre participation à la messe, à la prière en famille ou dans les groupes de foi constitués et aux activités pastorales proposées. A Châtillon, le 17 octobre à Notre-Dame-du-Calvaire, venez nombreux vous ressourcer auprès du père Franck, théologien, qui animera une conférence sur l'identité réelle de Jésus-Christ dans la perspective des 1700 ans du concile de Nicée.

Le Congrès Mission les 28 et 29 Septembre, vécu sous l'action du Saint-Esprit, au niveau paroissial, a réveillé un peu notre conscience missionnaire. Merci aux organisateurs et participants !

« ALLEZ ET INVITEZ TOUT LE MONDE A LA NOCE » est une Mission qui nous incombe tous. « Malheur à moi si je n'annonçais pas l'Évangile ! » (1 Cor 9,16).

A la suite de la bienheureuse lyonnaise Pauline-Marie Jaricot, fondatrice de l'Œuvre Pontificale de la Propagation de la Foi et de la chaîne de prière en groupe dite du Rosaire Vivant, soyons tous pour nos contemporains des missionnaires de la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, mort et ressuscité pour le salut de toute l'humanité. Par nos offrandes et nos généreux dons, soutenons la Mission évangélisatrice le dimanche 20 octobre.

« Aujourd'hui encore, dans un monde déchiré par les divisions et les conflits, l'Évangile du Christ est la voix, douce et forte, qui appelle les hommes à se rencontrer, à se reconnaître frères et à se réjouir de l'harmonie dans la diversité. DIEU veut que *tous les hommes soient sauvés et parviennent à la pleine connaissance de la vérité* (1 Tm 2,4). » (Cf Message du pape François à l'occasion de la 98^{ème} Journée Mondiale des Missions) "ALLEZ ET INVITEZ TOUT LE MONDE A LA NOCE".

Père Bi Goh Ortalin KOUASSI

Retour sur le Congrès Mission et la Saint-Fiacre

Congrès Mission. Deux mots qui peuvent impressionner. Deux mots qui renvoient pourtant à des réalités simples, et complémentaires : d'un côté se réunir pour échanger, de l'autre s'élançant vers l'extérieur pour partager les dons reçus. Voilà donc ce que nous avons vécu le week-end dernier, en communion avec cent trente-neuf autres paroisses de France : d'une part un recentrement autour de notre Seigneur, dans la contemplation de Son mystère grâce aux enseignements, dans la contemplation de Sa présence et de Son œuvre lors de l'adoration et des témoignages, dans la contemplation du visage de chacun de ceux qui étaient présents, vivantes images de Dieu, lors des moments fraternels et, d'autre part, la joie d'un élan, celui d'aller sur les routes inviter au festin des noces éternelles lors de l'évangélisation de rue, celui de se sentir appelés à témoigner toujours davantage des merveilles que le Seigneur fit pour nous dans toutes les sphères de notre vie... Qu'ils soient douze ou douze mille, « qu'ils sont beaux les pieds des messagers de la bonne nouvelle » ! Merci à tous ceux qui sont venus, nous n'en avons pas fini de voir germer la graine semée en ces deux jours de grâce !
Louise-Hélène



Merci à tous ceux qui ont contribué à l'organisation et à la réussite du Congrès Mission et de la Saint-Fiacre : Blandine, Louise-Hélène, le père Jean-Baptiste, Christian, Carine, Hombeline, l'équipe « Venez et voyez » de Clamart, les « Amis du Vieux Châtillon », la municipalité, en particulier les Parcs et Jardins et le CCAS, Marie-Madeleine, Catherine et tous les autres !

Événements paroissiaux

Attention ! Le 13 octobre, en raison des Foulées châillonnaises, l'accès à ND-du-Calvaire ne sera pas possible en voiture !!

Bricolage : 5 octobre

C'est la période des marrons et des feuilles à ramasser, des haies à tailler, de l'herbe à couper... Venez (même en famille) aider à nettoyer le jardin de ND-du-Calvaire : **samedi 5 octobre, de 10h à 12h !**

Braderie des Équipes Saint-Vincent : 12 et 13 octobre

Samedi 12 (10h-18h) et dimanche 13 octobre (10h-17h), aura lieu la braderie des Équipes Saint-Vincent, à l'**Espace Partage Saint-Michel** - 15, rue Pierre Sémard à Châtillon. Vente bon marché : vêtements adultes et enfants, jouets...

Quête nationale de l'Ordre de Malte : du 12 au 13 octobre

Le samedi 12 et le dimanche 13 octobre, les bénévoles de l'Ordre de Malte solliciteront votre générosité pour soutenir les plus fragiles. L'Ordre de Malte se mobilise à travers des initiatives de terrain dans les secteurs de la santé, du secourisme et de la solidarité. Merci d'avance pour votre générosité et pour vos prières pour les plus démunis.

Conférence sur le concile de Nicée : 17 octobre

Pourquoi ce premier concile a-t-il eu lieu ? Pourquoi reste-t-il fondateur pour nous aujourd'hui ? Le P. Franck Javary, curé de Bagneux et théologien, viendra nous éclairer sur ce que signifie l'affirmation que Jésus est vrai Dieu et vrai homme : **Judi 17 octobre, à 20h45** dans les salles de la Source, à côté de ND-du-Calvaire.



Dimanche des Missions : 20 octobre

Le 20 octobre sera le dimanche des Missions, qui clôturera la Semaine missionnaire mondiale. C'est l'occasion de continuer à réfléchir à des initiatives missionnaires mais aussi de découvrir ce qui se vit dans les Églises des autres continents. C'est enfin le moment où nous sommes invités à aider financièrement ces Églises, via les Œuvres Pontificales Missionnaires.

Le Pape a choisi comme thème pour cette Journée : *"Allez et invitez tout le monde à la noce !"* (Mt 22,9).

Présentation de l'Église en Côte d'Ivoire : 21 novembre

Dans la suite de la Semaine des Missions, et comme nous avons la chance d'avoir le **Père Bi Goh** avec nous, qui vient de Bouaké, au centre de la Côte d'Ivoire, prenons le temps de l'écouter nous parler de l'**Église en Côte d'Ivoire : jeudi 21 novembre, à 20h45** dans les salles de la Source, à côté de ND-du-Calvaire – 2, avenue de la Paix.

Prier au cimetière à la Toussaint

Après nous être réjouis avec les saints du Paradis, le 1^{er} novembre, nous prions Dieu d'accueillir les défunts de nos familles avec eux, le 2 novembre. L'idée, cette année, est que quelques paroissiens soient présents au cimetière de Châtillon pour proposer aux personnes qui y viendront de prier avec eux. A priori le **vendredi 1^{er} novembre après-midi** ; à confirmer...

Soirée Cabaret et Fête paroissiale

Après le Congrès Mission et la Saint-Fiacre, notez les prochains grands rendez-vous :
- **la Soirée Cabaret**, repas partagé, avec des animations assurées par les participants volontaires, aura lieu **vendredi 15 novembre** ;
- **la Fête paroissiale**, avec sa brocante, son stand de livres d'occasion, celui de confitures, la buvette etc aura lieu **samedi 30 novembre et dimanche 1^{er} décembre**.

Jubilé des jeunes cet été à Rome

Dans le cadre de l'année jubilaire, le Pape invite les jeunes adultes du monde entier à Rome, du **30 juillet au 3 août**. Notre diocèse propose d'y aller en passant par Turin à l'aller et Assise au retour, ce qui ferait un départ le 26 juillet et un retour le 5 août. Réunion d'information : **dimanche 13 octobre** à l'église St-Joseph de Clamart – 145, av. Jean Jaurès. Messe des jeunes à 18h, puis dîner vers 19h30 dans la crypte, puis réunion vers 20h30.



Recherche loupettes !

La Clairière des Guides d'Europe 2^{ème} Vanves-Malakoff a de la place pour accueillir des filles de 8 à 12 ans.

5 bonnes raisons de devenir loupette : Vivre une aventure unique dans la nature, Apprendre à donner, Tisser des amitiés solides, Grandir et S'engager à sa mesure ! Venez essayer, nous vous attendons !!

Plus d'informations : Marguerite (Cheftaine du Groupe) 06 64 78 25 03 - deuxieme.malakoff@gmail.com

Décoration des absidioles de St-Philippe-St-Jacques

Nous avons commencé à en parler en février : les petites absides de St-Philippe-St-Jacques où sont la Vierge de l'Assomption (à gauche du chœur) et le Saint-Sacrement (à droite) vont être décorées. Aux pieds de la Vierge seront peints des lys ; au-dessus du Saint-Sacrement, une Colombe (réplique de celle du chœur de ND-du-Calvaire) et un drapeau. Et au-dessus des deux, un Ciel bleuté. Pour mieux vous rendre compte, vous pouvez regarder les esquisses à l'accueil et à l'entrée des églises. Ce projet est offert par une paroissienne : merci à elle !